

2023年2月18日(土) 北横岳(2480m)

Report by I.Ikeda

2月4日の初心者コース入笠山に引き続き初心者中級コースの八ヶ岳、北横岳を計画しました。この時期に見られる、エビのしっぽの写真を撮りたい！と言う要望もあり、ぜひ良い写真を撮るぞ！と出かけてきました。

参加者は、中島さん、服部さん、池戸の三人。



中央本線 茅野駅改札口 9時10分 集合

現地アクセスは、あずさ1号新宿から服部さん、八王子から、中島さん、池戸、7:29分発
今回はバス便が不便のため、昨年に引き続きレンタカーで行く事にしました。



八王子からあづさ1号に乗車



韮崎駅から甲斐駒方面



甲斐駒ヶ岳

実は！中島さん、あづさ 1 号に乗り遅れあづさ 5 号で 10:07 分茅野到着
10:15 分出発 10:40 ロープウェイ駐車場着だが満杯、運よく建物近くに駐車できた。
出発は、1 時間遅れだが、帰りの電車も、お風呂に入り、予定通り遂行できた。



あづさ 1 号の乗客、服部さん



茅野駅レンタカー受付 9:20



ロープウェイ乗車順番待ち 11:06



ロープウェイ順番待ち。後方が乗車場所



ロープウェイ乗車順番待ち



ロープウェイ頂上待合室にて昼食をとる。11:43





頂上駅から出ると坪庭の看板がある、記念撮影 12:09



坪庭看板の先の北横岳ガイド、登山開始 12:11 頂上を目指し軽快に歩く二人 12:18



北横ヒュッテに到着、記念撮影 12:54





北横ヒュッテを後に頂上前の急登を上る二人 13:07



南峰到着、非常に強い強風、寒いので人はあまりいない。13:17



北峰到着 13:19



北峰から諏訪方面が一瞬垣間見えた、風は強い 13:23



北峰は我々3人だけで撮影会に！



今回は、雪が少なく、エビのしっぽは残念ながら撮影できなかった！ 13:24



雪の多い時期では上記の写真の様に風下に雪が張り付き、えびのしっぽと言われる。

熊本さん提供。



帰り道、若い？二人は雪の上に人型作成し雪山を楽しんでいた。13:43



人型の痕跡 13:50



ロープウェイ山頂駅に到着 14:01



山頂駅手前にあるキツツキの看板前で記念撮影、キツツキ大きいです！14:04



山頂駅



帰りのお風呂は、熊本さん紹介の、小斎の湯、建物向かいにある氷結した塊、噴水が凍った物だそうです！14:52





レンタカーを返した後、茅野駅前の庄やで無事下山を祝し乾杯！ 16:33

帰りの電車、あずさ 50号茅野 17:52 で予定通り帰る。



あっと言う間に食した料理の数々！

中島談：

出発時外はまだ真っ暗。オレンジ色の三日月が綺麗だなど、八ヶ岳ブルーを期待していました。いつものように京急久里浜駅改札口を通るとアナウンスが。

「上大岡駅でのポイント故障の影響で横浜駅～金沢文庫駅間の上下線の運転を見合わせ」え？！、横浜まで行けないじゃん。どうする？行くのをやめる？でも今回はレンタカー。調整できるかな。と色々よぎり、JR 横須賀線久里浜駅（京急久里浜からは徒歩 3 分）から横浜へ行くことにしました。しかし、あずさ 1 号には間に合わず、ギリギリあずさ 3 号には乗れそう。池戸さん・服部さんへ LINE で連絡し、遅れることを承諾してもらいました。

横須賀線で久里浜駅→横浜駅→東神奈川駅→横浜線で八王子駅→あずさ 3 号に。

八王子駅であずさ 3 号へ乗り換えは 6 分。心配だな～。と服部さんと LINE でやり取りしていると、

横浜線小机駅手前で緊急停車。「小机～鴨居での異音確認の影響で緊急停車しました。しばらくお待ちください。」と！うわー、あずさ 3 号も絶対無理だ～。

原因は「小机～鴨居での沿線火災の影響で、東神奈川～町田の上下線の一部列車での運転を見合せています」でしたが、乗っていた電車は 10 分遅れて小机駅を発車しました。

あずさの予約はえきねっとだったため、すぐにスマホで指定席を検索。あずさ 5 号のラスト 1 席

の指定席を確保できました。

八王子駅ではあずさ 3 号に乗るはずの人があふれています。

あずさ 5 号は満席の為、席を確保できずに通路にいる人が沢山いました。私はギリギリ確保できたのでラッキーでした。

あずさ 5 号は定刻通りに 10:06 に茅野駅へ到着。1 時間遅れで池戸さん・服部さんと合流。

今回はレンタカーだったので行くことができてホントによかったです。

服部談：

エビのしっぽ、樹氷、そして八ヶ岳ブルーを楽しみにしていましたが、いずれもなく残念でした。

でも北横岳の雪は踏み心地のよい雪で、足裏の感触がとても気持ちよかったです ❁

八ヶ岳エリア初めてでしたので、リベンジ含めてまた行きたいです 🍫

小斎の湯、温度高めの源泉かけ流し～今回は内湯に入ってしまいましたが、次回は眺めのいい露天風呂に入ってみたいです 💋

池戸：お疲れさまでした、エビのしっぽを期待していたが、今年は雪が少なく、残念ながら見ることができなかった。しかし、手軽に冬山を体験できるこの場所は、捨てがたい魅力があると思う。